



夏の思い出と共に、なんだか一回り大きくなったような、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子どもたちです。

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、朝晩は過ごしやすくなりました。みみちゃんクラブの皆さんはいかがお過ごしでしょうか。

10月には運動会があります。まだまだ暑い日が続きますが熱中症に気をつけながら体をたくさん動かす機会を作っていこうと思っています。

新型コロナウイルス感染症の為、岐阜県に緊急事態宣言が発令されたこともあり、9月はみみちゃんクラブが中止となりました。とても残念ですが、これからも子どもたちの健康管理・安全対策には十分気を付けていきたいと考えておりますのでよろしくお願い致します。



夏休みの幼稚園の姿

園庭の畑では、トマト・ナス・キュウリ・ピーマン・二種類のフルーツトマトなどの野菜をたくさん収穫しました。夏休みの預かり保育にやってきた園児に野菜を家庭に持って帰ってもらいました。中でも二種類のフルーツトマトの黄色はとても甘かったので「昨日おうちで食べたらいいしかったよ!」と話してくれました。

また園庭での水遊びや、幼稚園の南駐車場の隣の室内プールで遊びました。暑さの中での水遊びはとても気持ちがよく楽しめました。

よくかむための言葉かけ

「モグモグ、カミカミ」と言っても、どうするのかがわからないお子さんには、子ども自身の手で奥歯を触らせて「ここでカミカミするよ」と伝え、「かんだらどんな音がするかな?」「かんだらどんな味がしてきた?」と自分がしっかりかむことで感じる感覚を、言葉にできるように働きかけます。食べ物のかみごたえを楽しみながら、ゆっくりと味わって食べましょう。



正しい手洗いしてますか?

外から帰った後、遊びの後、食事やおやつの前には必ず正しい手洗いをしましょう。30秒くらいかけて、隅々までいねいに洗うことが大事です。3歳まではおうちの人の援助や見守りが必要です。



ぴこちゃんクラブのお知らせ

1・2歳児さんを対象にしたぴこちゃんクラブが始まります。みみちゃんクラブにご参加の下のお子さんや、お知り合いの方などにもぜひご紹介ください。

- 10/25(月) リトミックであそぼう①
- 11/29(月) リトミックであそぼう②
- 12/13(月) リトミックであそぼう③

みんなで一緒に体を動かしながら、楽しみましょう!